

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur hanya milik Allah SWT, berkat rahmat dan karunia-Nya penulis diberikan kelancaran dan kemudahan dalam setiap kesulitan sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul “**Karakteristik Masyarakat Kampung Naga Dalam Menghadapi Kunjungan Wisatawan Pada Kondisi Adaptasi Kebiasaan Baru (AKB) Di Desa Neglasari Kecamatan Salawu Kabupaten Tasikmalaya**”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun isi dari setiap bab skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Bab I berisi pendahuluan yang berisi latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab II berisi kajian-kajian teori yang berkaitan dengan penelitian yang diharapkan dapat memecahkan permasalahan yang ada, serta menyusun pertanyaan penelitian.
3. Bab III berisi tentang prosedur penelitian, meliputi metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, dan waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV merupakan bagian pokok yang mengemukakan analisa permasalahan dan pembahasan dari hasil observasi lapangan, kuesioner, dan wawancara yang dihimpun.
5. Bab V merupakan bagian terakhir dari skripsi ini, berisi kesimpulan hasil penelitian serta saran-saran yang sebaiknya dilakukan untuk mengatasi permasalahan yang telah dikemukakan sebelumnya.

Penulis menyadari berbagai kekurangan dan hambatan yang dihadapi, akan tetapi semangat dan dorongan dari orang sekitar yang memberi kelancaran dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam skripsi ini masih banyak kesalahan baik segi redaksi penulisan maupun isinya. Oleh

karena itu, penulis memohon saran dan masukan yang membangun dari semua pihak.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan diharapkan dapat membantu bagi pihak-pihak yang memerlukan untuk keperluan lebih lanjut.

Tasikmalaya, September 2022

Penulis